
 

 

VERBALE NR.48 DEL 23/12/2024  

L’anno 2024, il giorno 23 del mese di dicembre, previa convocazione prot. nr. 768 del 17/12/2024, si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Sostituzione Coordinatore Commissione Ingegneria Terzo Settore. 

8) Contratto di Consulenza del Lavoro. 

9) UPD - Ufficio per i Procedimenti Disciplinari - D.Lgs. 165/2001, artt. 55 e ss.: nomina supplenti. 

10) Regolamento per il funzionamento dell’Ufficio per i Procedimenti Disciplinari. 

11) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP 

per apprendimento formale etc. 

12) Comunicazioni del Presidente. 

13) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17:00 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Gennaro BUONOPANE, 

Paolo DE FALCO, Rocco DI PIETRO, Silvana GAMBALE, Maria Cristina LI PIZZI, Antonio PISANO, 

Guido Junior SARNO. 

Risultano assenti: Ylenia COLELLA, Antonio FASULO, Roberta MUSCATI, Massimo MAGLIO, Elvio 

RODIA e Susanna Maria VIGLIOTTA. 

PUNTO 1 

Vista la richiesta, prot. nr. 237 del 05/03/2024, inviata dall’ing. Giovanni DE ANGELIS, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2067, preso atto degli avvenuti adempimenti amministrativi, il Consiglio delibera all’unanimità 

la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 690 del 15/11/2024, inviata dall’ing. Simona ADDONIZIO, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2887, il Consiglio 

delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 717 del 04/12/2024, inviata dall’ing. Alfredo TESTA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 380, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data 

da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 772 del 20/12/2024, inviata dall’ing. Armando GIAMMATTEO, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - 

dell’informazione, con il numero 1235, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 693 del 15/11/2024 della Mecnosud Srl, legale rappresentante Nicolino 

INGRISANO, di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di Immobili Ausiliari 

annessi ad Attività Industriale sita nel Comune di Flumeri (AV), Zona Industriale Valle Ufita, in catasto foglio 

28 particella 822, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Luigi LA MANNA (nr. iscr. 2252), Pasquale PERSICO (nr. iscr. 1828), Domenico 

TORTORELLA (nr. iscr. 445). 

Vista la richiesta prot. nr. 698 del 22/11/2024 del sig. Gianvincenzo CRESTA di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di una Tettoia a copertura del terrazzo al Fabbricato sito nel Comune di 

Avellino alla Via G. Speranza, I trav, Via Roma 20 – NCEU foglio 21 particella 102 sub 25 e recupero abitativo 

del sottotetto – sub 27 - con relativa fusione tra i due sub, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Claudio DE FEO (nr. iscr. 1336), Agostino LO 

CHIATTO (nr. iscr. 1135), Ciriaco IOVINE (nr. iscr. 1087). 

Vista la richiesta prot. nr. 721 del 12/12/2024 del sig. Fabiano LO CONTE di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di una intercapedine interrata nel Comune di Torre Le Nocelle (AV) alla 

Via Piane, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio 

del 08/03/2021: Carmine ANNECCHIARICO (nr. iscr. 800), Luigi DE MICHELE (nr. iscr. 892), Giuseppe 

DI PIETRO (nr. iscr. 429). 

Alle ore 17:20 prende parte alla riunione di Consiglio, la Consigliera Roberta MUSCATI. 



 

 

Vista la richiesta prot. nr. 722 del 12/12/2024 dei sigg. Antonio ZULLO e PISANIELLO Mario di una terna 

di collaudatori dei lavori di costruzione di un solaio per copertura di attrezzature sportive e zone di 

trattenimento e svago nel Comune di Pietrastornina (AV) alla Via Roma Superiore, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Adriano 

TADDEO (nr. iscr. 1838), Mario MELILLO (nr. iscr. 2644), Nicola SALERNO (nr. iscr. 1637). 

Vista la richiesta prot. nr. 773 del 20/12/2024 della sig.ra Olimpia VOZELLA di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di un Edificio per civile abitazione nel Comune di Lapio (AV) alla Località 

Arianiello, in catasto foglio 13 particella 21, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Fabio CASO (nr. iscr. 1605), Antonio ALVIGGI (nr. iscr. 

317), Francesco DE RUGGIERO (nr. iscr. 2022). 

PUNTO 3 

Vista l’offerta di prova gratuita del Servizio “Europaconcorsi”, pervenuta con email del 18/11/202, il Consiglio, 

valutati i termini proposti, delibera all’unanimità di accettarla, previa valutazione definitiva del Consigliere 

Segretario che avverrà a seguito di approfondimenti diretti con gli uffici preposti. A parere positivo del 

Consigliere Segretario, senza alcun ulteriore passaggio in Consiglio, la Segreteria Amministrativa procederà 

agli adempimenti necessari per l’attivazione della convenzione ed, all’esito, ne darà massima diffusione agli 

iscritti chiedendo anche riscontro sull’utilità del servizio offerto a titolo gratuito. 

Alle ore 17:32 prende parte alla seduta di Consiglio il Consigliere Massimo MAGLIO. 

Vista la proposta di convenzione pervenuta dalla Divisione Marketing del Rena Resort con email del 

18/11/2024, il Consiglio delibera all’unanimità di delegare la Consigliera GAMBALE al fine di approfondire 

quanto offerto e relazionare in una prossima seduta di Consiglio. 

Vista la proposta di convenzione del Gruppo Euroconference S.p.A. pervenuta con email del 25/11/2024 il 

Consiglio, all’unanimità, delibera di delegare il Consigliere BUONOPANE al fine di approfondire quanto 

offerto e relazionare in una prossima seduta di Consiglio. 

Vista la proposta pervenuta dalla Analist Group srl con email del 16/12/2024, il Consiglio delibera, 

all’unanimità di patrocinare l’evento formativo on line sulla Legge di Bilancio, provvedendo alla 

pubblicizzazione attraverso il sito ed informando gli iscritti, e di aderire alla proposta di sottoscrivere un 

accordo per l’erogazione di eventi formativi on line agli iscritti all’Ordine. 

Alle ore 17:45 prende parte alla riunione di Consiglio, la Consigliera Ylenia COLELLA. 

Il Presidente rende noto che per ragioni di urgenza, considerata la disponibilità acquisita, è stato concesso 

patrocinio gratuito all’evento formativo, riguardante l’Ingegneria Biomedica, tenutosi l’11 dicembre scorso 

presso la sede della Facoltà di Ingegneria di Agnano dell'Università di Napoli Federico II. Poiché promotore 

dell’iniziativa è stata la Commissione Biomedica del nostro Ordine lascia la parola al Consigliere COLELLA, 

la quale evidenzia che la manifestazione è stata organizzata in collaborazione con referenti e commissioni di 

tutti gli Ordini degli Ingegneri della Regione Campania. L'evento è stato destinato agli studenti dell'ultimo 

anno del corso di laurea magistrale in Ingegneria Biomedica con l'obiettivo di fornire informazioni riguardo il 

sostegno all'avvio alla professione e le attività delle Commissioni in Campania. Durante l'incontro, sono 

intervenuti i membri della Commissione Biomedica dell'Ordine degli Ingegneri di Avellino: l'ing. DI 

GRUTTOLA, l'ing. DE FEO e l'ing. GIANNITTI, oltre il suo personale intervento in qualità di referente della 

Commissione, che hanno contribuito attivamente alla realizzazione e al successo dell'evento formativo. 

Conclude ribadendo che tale incontro ha avuto lo scopo di approfondire tematiche inerenti al settore 

biomedico, fornendo agli studenti informazioni utili per approcciarsi al mondo del lavoro e a valutare l'Ordine 

come strumento per realizzare tale fine. Il Consiglio ne prende atto. 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 

Facendo seguito a quanto deliberato nella seduta consiliare del 17/10/2024 in relazione a corsi riguardanti le 

rilevazioni con droni il Consigliere Segretario propone l’organizzazione di un Seminario esplicativo sulla 

materia, da erogare gratuitamente agli iscritti aderenti, anche allo scopo di verificare l’interesse per 

l’argomento proposto, nonché l’organizzazione di un Corso di preparazione per il conseguimento della 

competenza di Pilota Remoto UAS in Categoria Open A1 A3 della durata di 20 ore più prova finale, per il 

quale ha già ricercato la professionalità necessaria che ha fornito l’offerta ed il preventivo che illustra, 

evidenziando l’obbligo di un minimo di 25 adesioni. Il Consiglio dopo breve discussione delibera all’unanimità 

dei presenti, l’organizzazione sia del Seminario che del Corso, quest’ultimo verrà erogato solo se si 

raggiungerà il limite minimo di iscrizioni fissate. 

Dando seguito a quanto deliberato nel verbale nr. 43 del 17/10/2024, a seguito di confronto con il dott. 

Francesco D’ETTORE della AON, il Consigliere COLELLA illustra al Consiglio la locandina da quest'ultimo 

trasmessa con l'esploso degli argomenti e riporta le date e gli orari proposti dal relatore per il seminario di 



 

 

durata di 3 ore sulle polizze assicurative: 04/02 ore 15:00-18:00; 06/02 ore 15:00-18:00. Il Consiglio delibera 

all'unanimità la preferenza per la data del 04/02 dalle ore 15:00 alle ore 18:00, il Consigliere COLELLA curerà 

tutti gli aspetti necessari alla puntuale erogazione. 
Alle ore 18:15 si interrompono i lavori consiliari ed il Presidente annuncia che la prossima seduta di Consiglio 

si terrà lunedì 13 gennaio 2025 alle ore 18:30. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 18:30. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 


